

L'exemple des 5 et de l'internationaliste Orlando Cardoso est mis en exergue en Bolivie



La Havane, 7 octobre (RHC).- Le ministre de la présidence de la Bolivie, Juan Ramón Quintana, a mis en exergue l'exemple des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis et celui d'Orlando Cardoso, militaire qui a passé presque 11 ans emprisonné en Somalie.

Au cours d'une rencontre au théâtre de la Banque Centrale de ce pays andin, le ministre bolivien a mis l'accent sur le grand sacrifice qu'ont fait René González, Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Fernando González, Antonio Guerrero, et le colonel cubain Orlando Cardoso, qui se trouvent en visite en Bolivie sur invitation du président Evo Morales.

Le programme des 6 héros cubains inclus une visite à la ville de Santa Cruz de la Sierra pour assister à un meeting et leur déplacement ultérieur à Vallegrande et à La Higuera pour rendre hommage à Ché Guevara à l'occasion du 48e anniversaire de son assassinat.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71808-lexemple-des-5-et-de-linternationaliste-orlando-cardoso-est-mis-en-exergue-en-bolivie>



Radio Habana Cuba